



## DRAME

Une ressortissante béninoise de 37 ans a péri dernièrement dans l'incendie de son magasin, situé dans le 1er arrondissement de Lambaréné. Après avoir réussi à mettre à l'abri sa mère et ses deux enfants, elle avait bravé les flammes pour tenter de sauver ses biens. Une prise de risque fatale.

**Page 7**

## FOOTBALL

Il faudra attendre l'ultime journée, le 31 juillet, du play off du National-Foot 1 pour connaître l'identité du champion du Gabon. Le Stade Mandji, qui avait une balle de titre hier, ayant été contraint au partage de points (1-1) par Mangasport. Au reste, le sacre devrait se jouer entre les deux.

**Page 8**

## MUNICIPALITÉS

L'Association des maires du Gabon (AMG) tient son assemblée générale, la troisième du genre, depuis hier à Franceville autour de sa présidente Christine Mba Ndutume-Mihindou. Thème de ces assises qui prennent fin cet après-midi : "La gestion des ordures ménagères et des encombrants".

**Page 3**

# IL TUE SA COMPAGNE : 15 ANS DE PRISON

**DANS** un terrible accès de jalousie, il avait, en mai 2021, battu comme plâtre sa compagne, provoquant sa mort. Mi-juillet dernier, dans un contexte d'application de la nouvelle législation contre les violences faites aux femmes, La Cour criminelle de Franceville a condamné Sidoine Otisse Loick Mogo Betimba à 15 ans de réclusion et 17 millions de francs d'amende. Le parquet général avait requis la perpétuité.

**Page 2**



## POUR MOI QUOI...

S'il y a un mot que, moi Makaya, je n'affectionne pas c'est bien "taxe". Et personne n'aime l'entendre d'ailleurs.

Voilà qu'à l'Assemblée générale de l'Association des maires du Gabon ou AMG, qui se tient à Franceville, l'édile de cette commune en a suggéré dans le cadre de l'autonomie des collectivités locales.

En tout cas, c'est bien vu. Depuis qu'on parle de l'autonomie de gestion de nos collectivités locales

personne ne sait comment cela se fera. Surtout qu'on évoque le désengagement de l'État. Et laisser la responsabilité aux Assemblées départementales et aux Conseils communaux de trouver les ressources financières qui les feront vivre. Comment? Les mieux lotis en ressources minières se purlèchent les babines à l'idée que les grandes entreprises sont là pour renflouer leurs caisses. Les autres qui n'ont rien, sont par contre inquiets. Or dans les pays du Nord ça fonctionne avec la fiscalité, les taxes et ça marche. Exactement ce que suggère justement le maire de Masuku. Imposer

par exemple une taxe au mètre carré de chaque espace occupé dans la ville et le compte est bon, les caisses de nos mairies vont déborder d'argent. Mais voilà ! Il suffit de mesurer la taille du Grand Libreville et on a la solution. Cette taxe-là, moi j'achète. Certes les pauvres seront aussi touchés. Mais, ça va être caillou pour les grands propriétaires terriens avec des centaines de villas en location qui ne payent pas un kopeck d'impôts locaux...

Ce sera d'ailleurs justice quoi.